

## **ERRENTERIA / La Biblioteca Infantil va a acoger dos nuevas sesiones de cuentos este mes**

DV. Dentro de las actividades culturales que a lo largo del mes se celebran en la Biblioteca Infantil, que se encuentra ubicada en la Casa Xepelar. este mes de abril se han programado tres nuevas sesiones de cuenta cuentos.

La primera de ellas ya se ha celebrado y fue la presentación del cuento titulado "Estos cuentos no son caros, sólo un poco raros".

Tras el parón provocado por las vacaciones de Semana Santa, estas sesiones de cuenta cuentos se van a reanudar y lo harán la próxima semana en su día habitual de los jueves.

De esta manera, el jueves 23 de abril, a las 18.00 horas, los niños y niñas de la villa que estén interesados en asistir podrán escuchar el cuento en euskera que lleva por título Ipuinak gori-gori, belarriak erne eta hadi!

### **Cuento del desierto**

Para finalizar la actividad del mes de la narración de cuentos, se ha reservado otra fecha. La última sesión de cuenta cuentos tendrá lugar el jueves 30 de abril y será a la hora habitual de las 18.00 horas en la Biblioteca Infantil. En este caso el cuento que se podrá escuchar será en castellano y lleva por título Un cuento del desierto, te mantiene despierto. Estas sesiones de cuenta cuentos tienen una gran aceptación entre los niños y niñas de la villa, que asisten en un buen número para escuchar en directo las obras de los distintos narradores que pasan por Xepelar Etxea.